

ALMACEN DE CAMAS

doradas, niqueladas y de hierro de la fábrica de Sevilla de José Cobia. Sucursal en Valencia: calle de la Paz, número 6. Variedad inmensa y tipos en precios, desde lo más económico a lo más rico que se fabrica.

La Soledad

Embalsamamientos y traslado de cadáveres, FRETROS de todas clases, habilitación de las órdenes, COCHES FUNERES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente. AVELLANAS, 20. Teléfono núm. 518

NEW-FUNERAL

Gran cochera en propiedad. Servicio fúnebre permanente. COLON, 32-TELÉFONO 402

Aceite

Sres. Mangrané e Hijos de Guix. Depósito único, tienda de ultramarinos de J. Ruiz Goya. LA MADRILEÑA, calle de la Fombrería.

Habilitación de Clases Pasivas

BEUT Y COMPANIA. Mañana se abre el pago en esta habilitación a todos los señores pensionistas, militares civiles, que perciben sus haberes por esta oficina, correspondiente a la mensualidad actual. Cocinas, 5, entresuelo. Horas de pago: de 9 a 12 de la mañana y de 3 a 5 de la tarde.

ESTOMAGO ARTIFICIAL

Los vómitos, acedías, ardores, inapetencia, padecimientos de los niños, etc., desaparecen al siguiente día de usar el ESTOMAGO ARTIFICIAL.

Colegio de Luis Vives

de 1.ª y 2.ª enseñanza. Agregado a este Instituto Técnico Provincial. Este acreditado Colegio, que se halla instalado en el higiénico chalet del Camino del Grao, núm. 75, ha renouado sus tareas escolares desde 1.º de los corrientes. Preparación para todas las carreras, para el ingreso en las Academias Militares, Bachillerato, etc. Clases especiales de Matemáticas, Inglés, Francés, Alemán e Italiano, Teneduría de Libros, Cálculo mercantil, Escritura en máquina, Taquígrafía y cuanto constituye la carrera comercial. El éxito en las enseñanzas queda garantizado por la competencia y renombre de los profesores que forman el cuadro de este acreditadísimo y antiguo Centro de Enseñanza, constituido de la siguiente manera: D. Pedro Amat, Perito Mercantil y Tenedor de Libros con diploma de la «Commercial School» de New York, profesor de Francés e Inglés de la «Berlitz School», autor de obras profesionales, certificado de la Universidad Científica de Boston. Mr. Jehan Bonchard, Oficial de la Reserva del Ejército Francés, Licenciado en Ciencias y en Filosofía y Letras. D. Domingo Maycas, Licenciado en Filosofía y Letras. D. Manuel de Espinosa, Perito Químico por premio extraordinario. D. Francisco Duvalde, Licenciado en Filosofía y Letras. D. Enrique Segura, Licenciado en Filosofía y Letras. D. Ricardo Balanzá. D. Juan Cantó. El Director, Dr. D. Manuel Martínez Bonilla, presbitero, al frente del profesorado, val por el celo y el interés de los estudios sus siempre brillantes. Queda abierta la matrícula tanto oficial como colegiada de libros, para alumnos internos, externos, pensionistas y externos. Director y propietario, Dr. D. Manuel Martínez Bonilla, Libro.

COLEGIO DE BOIX

Fundado en 1843. Párvulos, primera y segunda enseñanza: Clases especiales. Director: D. Esteban Estevan Estevan. Torno de San Gregorio, 7 y 9 (toda la casa), con espaldas a la calle de Rumbos. Grandes reformas en el edificio que ocupa el Colegio: material completo y moderno; local higiénico, con muchos luz y ventilación; 150 metros cúbicos de aire. Primera enseñanza integral y gratuita; local independiente para cada uno de los cuatro grados que comprende párvulos, elemental, elemental ampliado y superior. Segunda enseñanza oficial y libre: repaso de las asignaturas del Bachiller, Comercio, Industria y Agrimensura, con arreglo a los programas del Instituto. Preparación para facultades y carreras especiales. Clase de adorno: dibujo en todos sus ramos (dibujo con luz zenital) música y gimnasia. Profesorado idóneo y unido. Se admiten alumnos internos, medio pensionistas y externos. Las clases comienzan el 15 de setiembre, admitiéndose encargos de matrículas. Para detalles del internado, pídase el reglamento, que se facilitará en el Colegio.

VIVAC MILITAR

Academia preparatoria para todas las militares y carreras especiales. Calle de Boix, 1, principal. Se han inaugurado las clases en este acreditado Centro, continuando abierta la matrícula todo el año e incorporando los alumnos a las distintas secciones en que según su grado de instrucción se clasifican. Independientemente del horario de clase se destinan 2 horas para desarrollo de cáculos, práctica de ejercicios, bajo la dirección del profesor de turno, sin sufrir variación los honorarios. Clases particulares por distinguido cuadro de profesores. Alumnos ingresados, 71, de los que 49 figuran en el primer tercio de las promociones 1.ª y 2.ª del primer número. Informes e inscripción de alumnos en la Academia, de ocho a tres.

Academia General Preparatoria ROTEROS, 16, 2.º

Director: D. MANUEL L. DE RODA, INGENIERO. Sección para Ingenieros civiles.—Carreras Militares.—Especial para ingreso directo en Escuela Superior de Industrias.—Cursos 1.º y 2.º año de electricistas. Reglamentos y detalles al Director.

Academia Preparatoria

para el ingreso en el Cuerpo de Adjudantes. Dirigida por el oficial del mismo D. Luis Sitges Grifoll.—Chofrens, 1, 3.º. Horas de despacho: de 8 a 9 por la mañana y de 6 a 7 por la tarde.

BAÑOS DE MAR BALNEARIO PIZARRO

de agua natural, caliente.



La Alcaldía ha interesado del señor Cardenal Arzobispo de esta archidiócesis designe un señor canónigo para visitador del Colegio de la Presentación.

Después de unos brillantes ejercicios, ha obtenido hoy la Licenciatura en Filosofía y Letras el estudiante alumno de esta Universidad D. Leopoldo Vidal Capuz. Nuestras enhorabuena.

La comisión municipal de Policía urbana se ha reunido esta tarde, concediendo varias licencias para realizar obras.

La Sala de gobierno de esta Audiencia girará mañana a las once y media la visita semanal a los establecimientos penales de San Miguel, Cárcel ocular, Cárcel de mujeres y San Agustín.

Academia Esclero.—Preparación para carreras militares. Dió principio el curso y continúa abierta la matrícula. Cirilo Amorós, 24, 12.º, izquierda.

Los productos al Petróleo Sansón para el caballo han obtenido un éxito asombroso y universal.

Como de costumbre, mañana jueves por la tarde regalo de bonitos globos a los niños de los compradores que visiten los Grandes Almacenes «El Águila».

Conservad el estómago limpio y el hígado activo por medio de las Píldoras de Bristol y gozaréis siempre de una salud perfecta.

Los poderosos tónico-reconstituyentes de más grato sabor Fosfo-Glicol-Kola Doménech, Fosfo-Glicol-Kola Lactinado Doménech y Fosfo-Glicol-Kola Ferruginosa Doménech, vendense en las principales farmacias.

En la Sociedad Patronato Musical de Pueblo Nuevo del Mar se celebrará mañana por la noche concierto por toda la banda. No se reparten invitaciones.

Esta noche, a las nueve, se inaugurará con una amena velada el Casino Radical de Valencia, instalado en la calle de la Comunidad de San Martín, donde estuvo el Vivac Militar.

Si la importancia de un balneario estriba en las curaciones que realiza, el establecimiento de baños de Santo Tomás, manantial de aguas sulfurosas instalado junto a la iglesia del Grao-Valencia, merece colocarse a la altura de los mejores de España. Su extraordinaria concurrencia prodiga grandes elogios a la bondad de las aguas, que administradas en bebidas, baños, duchas e inhalaciones han maravillosos resultados proporcionan en la curación de las manifestaciones herpéticas, reumáticas y escrófulosas, afecciones gastro-intestinales y bronco-pulmonares. Cualquiera línea de tranvías que va al Grao conduce al balneario cerca del balneario. La temporada oficial termina el 15 de octubre.

El mejor remedio para el peor estreñimiento son las Píldoras de Vida del Dr. Ross.

En el triángulo de Pelayo se jugará mañana, a las cuatro de la tarde, un interesante partido de pelota a 50 tantos, a escalera, por encima cuerda, entre los pelotaris Churruarín, Chiquet de Simat y Mari (azules), contra Hilarrio, Nel, Luis y Magre (rojos). A tan gran partido la entrada solo costará 15 céntimos.

El Dr. D. Manuel Portacel Ortelis ha restablecido las horas de doce a dos de la tarde para la consulta en su clínica operatoria de enfermedades de la matriz, instalada en la calle de Don Juan de Villarrasa, 1, principal.

En las oposiciones a premio de los exámenes de ingreso verificados ayer en este Instituto, obtuvieron los alumnos del Colegio de Cervantes cinco matrículas de honor.

Ya en los exámenes ordinarios de mayo los resultados fueron brillantes para el mismo Colegio, pues obtuvieron 26 matrículas de honor, 45 sobresalientes y 105 notables, aprobando el examen de ingreso 38 alumnos.

Damos la enhorabuena a D. Gregorio Sabater, director del Colegio, que a tan buena altura sostiene el crédito del establecimiento.

Agua de Lanjarón en Valencia. Especialidades: La Salud, para el estómago y riñón; La Capuchina, para el hígado; Capilla y San Antonio, para la anemia y diabetes. Depósito, Dr. Costas, San Vicente, 143, a 60 céntimos botella de un litro devolviendo el casco. Se da una instrucción para su uso gratis a quien la pida.

DE INTERES PARA LAS SEÑORAS.—El sistema de corte parisién rápido, que únicamente se enseña en la ACADEMIA SAN-CHEZ, se aprende en ocho días. Es el más elegante, ahorra trabajo y economiza tiempo. Vilatagut, 1, 3.º.

Las verdaderas Píldoras de la O no son blancas, son oscuras, y cada una debe tener las tres letras G. R. O., Mar, 72, Valencia.

A los padres cuyos hijos han de dedicar al comercio ó a la industria

En la Académie française de langues et de commerce, CALLE DE LAS COMEDIAS, 16, hay dos clases diarias de dos horas y media de duración: una por la mañana, en la que se les enseña Caligrafía, Geografía comercial y estadística, Aritmética Mercantil y Contabilidad, y otra por la tarde, exclusivamente dedicada al estudio del idioma Francés: lectura, escritura y conversación. Por la noche, de siete a once, clases de Francés, Inglés, Aritmética y Contabilidad. Lecciones particulares y a domicilio. Las ventajas que hacen de esta Academia, la única en su clase, son: 1.º Que los profesores hablan en francés constantemente entre sí y también con los discípulos que ya les comprenden, con lo cual los nuevos alumnos oyen y hablan francés desde el primer día. 2.º Que las lecciones no son colectivas como en otros centros, sino que cada alumno da y recibe sus lecciones particularmente, sin molestar ni ser molestado, sea cual fuere la época en que empezó sus estudios y los libros que tenga. 3.º No hay más vacaciones que los días festivos, invierno y verano.

Consejo utilísimo

La pereza en las digestiones causada por disgustos, vida sedentaria o por excesos, se corrige con el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos. Diez años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada en Europa y América.

ESTOMAGO

Las enfermedades más molestas que se conciben en el estómago, y...

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. Valentín y Compañía, Banqueros, y Expenduría general de lotería en Hamburgo, tocante a la lotería de Hamburgo, y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial a quien lo pida.

GRANJA MOROBER, MONCADA.-Leche pura de vaca a domicilio, medio litro 25 céntimos, y litro a 45 céntimos. Se reciben encargos en el depósito, plaza Comedias, 2, y en la ferretería de D. Ernesto Ferrer, Barcas, 1.

VERITAS. Elixir Zimmermann. Precave, Cura, Preserva.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la iglesia de la Sangre, a las siete y media aniversario por los difuntos cofrades de Nuestra Señora de las Mercedes. En el convento del Pla de la Cruz, a las siete y media de descubrir, y por la tarde, a las cuatro, el ejercicio octavo del novenario a Nuestra Señora de las Mercedes, con sermón por D. Lorenzo Juan.

En el Patriarca, a las nueve y media solemnidad con exposición, ofrecimiento de ranos, horas canónicas y reserva. Por la tarde, a las tres, vísperas y completas con música y reserva.

En el Salvador, a las diez y media mayor solemnidad con exposición. En los conventos de la Encarnación, Corpus-Christi, Santa Ursula y Zaida, a las cinco de la tarde ejercicio con exposición, meditaciones, rosario, estación, cánticos y reserva.

En San Esteban, a las cinco de la tarde ejercicio en honor del Sagrado Corazón de Jesús con exposición, trisagio, meditación, sermón, reserva y gozos.

Durante el mes que comienza mañana se rezará diariamente el santo Rosario con toda solemnidad en las iglesias que a continuación se indican, y de las cuales tenemos noticia: En Jesús, a las cinco y media de la mañana; San Cristóbal, a las seis; Hospital, a las seis y media; San Martín, Compañía y San Miguel, a las siete; San Esteban, San Bartolomé y Escuelas-Pías, a las siete y media; Temple, a las ocho; Santa Cruz, a las diez y media; San Nicolás y Patriarca, a las once; Salvador, a las doce; Basilio, a las cuatro de la tarde; Catalina, a las cinco; Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados y Santo Tomás, a las seis, y Santa Mónica y Sangre, a las seis y cuarto.

En la real iglesia del Salvador, desde mañana y durante todo el mes a las doce se celebrará con toda solemnidad y con exposición de S. D. M. el mes del Rosario con misas, meditaciones y reserva. Hay concedidas innumerables indulgencias a todos los que asistan a estos ejercicios. Si alguna persona desea costear algún ejercicio o dar alguna limosna, puede entregarla en la sacristía de dicha iglesia, pues se carece de fondos para estos cultos. En la parroquial iglesia de San Martín, la Congregación de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús celebrará el viernes próximo, a las siete y media, misa de Comunidad general, y a las cuatro y media de la tarde ejercicio de reglamento.

Sucesos

El suceso de anoche. Anoche, a las siete y media, fué conducida a la casa de Socorro del distrito del Puerto una hermosa señorita, de nacionalidad francesa, llamada doña Juana Potró, de 18 años de edad.

La citada joven, que es hija de un maquinista de la línea férrea de las Obras del Puerto, vive con sus padres en la Casa Blanca, situada en la referida línea, y presentaba una herida de arma de fuego en la sien derecha.

Ante el juzgado, que se presentó en la citada casa de Socorro, manifestó que, hallándose limpiando la alcoba de su padre, abrió el cajón de la mesita de noche, con tan mala suerte, que se cayó al suelo un revólver que en él había, disparándose.

Como la herida la tiene en la sien derecha, el juzgado interrogó hábilmente a la joven, sin que pudiera sacar nada en claro.

A la una de la madrugada la joven fué conducida a su domicilio. Dentro de la gravedad sigue más aliviada, haciendo concebir esperanzas.

En libertad. El jefe de la estación del Central de Aragón, Sr. Sacristán, que fué detenido con motivo del robo de 50.000 pesetas, ha sido puesto en libertad provisional con la obligación de presentarse al juzgado cada ocho días.

Hijo desnaturalizado. Anoche, en la calle de San Jacinto, reprendió Manuel Carrasco Pilar, de 50 años de edad, a un hijo suyo de 18 años, y éste, exasperado porque su padre le decía algo desagradable, cogió una hoz y le agredió, produciéndole una herida en la mano derecha. Fué atendido en el Hospital, y el desnaturalizado hijo detenido y entregado al juzgado.

Decomiso. La lancha Murviedro, de la Compañía Arrendataria de Tabacos, apread ayer en alta mar diez bultos de tabaco de picadura y hojas, que fueron depositados en la Comandancia de Marina por el patrón de dicha barca Janlino Pifol.

Robo. Esta tarde han penetrado ladrones en la alquería de la Barca, situada en el camino de Torrente, llevándose varias prendas de ropa. Como presuntos autores han sido detenidos y entregados al juzgado Salvador Faura Moral, de 15 años, y Manuel Simó Martí, de 17.

A tropello. En la plaza del Mercado ha sido atropellada esta mañana por un carruaje de alquiler Amparo Marco Diego, de 16 años de edad, que ha resultado con varias contusiones en el costado y pierna derecha.

Accidentes. Hoy se han registrado los siguientes en las casas de Socorro: Serranos.—Félix Ortiz Tormo, de 42 años, de una erosión en la pierna derecha, y Ángel Zapater Simón, de 15 años, de una herida en la mano del mismo lado.

Ramón Montañana Moreros, de 40 años, de una quemadura en la mano derecha; Teresa, de una quemadura en la mano derecha; Primo Nayarro, de una contusión en el brazo derecho; Francisca Mado, de una quemadura en el brazo; Virginia Lafuente Carterro, de una quemadura en la mano izquierda.

La Alcaldía ha interesado del decanato del Colegio Notarial designe al notario que ha de autorizar la escritura de expropiación de la casa núm. 2 de la calle de Miñana.

Noticias militares.—En el cuarto de banderas del regimiento de Guadalupe y bajo la presidencia del teniente coronel D. Sebastián Gil Dolz, se celebrará pasado mañana un Consejo de guerra ordinario de plaza para ver y fallar la causa seguida contra el paisano Evaristo García Arenas, por el delito de insulto a fuerza armada.

Por la autoridad militar se ha ordenado tapar ciertos huecos que hay en el Llano del Remedio.

Para conocimiento de los individuos de infantería de Marina residentes en Valencia y poblados anejos que se hallan en distintas situaciones, se hace saber que la revista anual reglamentaria la pasará en la sección de su cuerpo en esta capital, plaza de Pelliceros, número 11, de 1.º de octubre a 30 de noviembre del presente año, de diez de la mañana a tres de la tarde, exceptuando los días festivos.

Los individuos pertenecientes al arma de Infantería y brigadas de Administración y Sanidad militar en situación de 1.ª y 2.ª reserva con residencia en esta capital y poblados anejos a la misma, se presentarán en las oficinas del regimiento de infantería reserva de Montenegro, núm. 84, al objeto de pasar la revista anual reglamentaria. Dicho acto tendrá lugar en los días laborables, de diez a doce, durante todo el mes de octubre y noviembre próximos.

El tren-correo de Madrid ha llegado con una hora de retraso. En él han venido el mérito D. Antonio Campos y D. José Esirada.

En el ascenso de dicha línea han salido esta tarde el señor marqués de González, don Adolfo Beltrán y la comisión de republicanos federales que vino de Alicante a tomar parte en la Asamblea de su partido.

La policía ha recogido esta mañana a cuatro niñas, cuya madre murió hace pocos meses, y el padre, que es traginero, se encuentra gravemente enfermo en el Hospital.

El señor Gobernador las ha amparado, dispulendo que ingresaran en uno de los asilos provinciales.

Se halla vacante en la Catedral de Málaga una canonjía del turno del Prelado, que se ha de proveer previa oposición. Los que la deseen podrán presentar los documentos previos antes del día 23 de octubre.

Anoche a las siete falleció repentinamente el delegado de la autoridad que interviene en las conferencias telefónicas, D. Miguel García, dignísimo empleado del cuerpo de Telégrafos.

Ayer tarde, a pesar de ser el día de su santo, estuvo de servicio en la central, bromearlo con nosotros y recibiendo las felicitaciones de todos, pues el Sr. García no tenía enemigos. A las seis de la tarde se retiró a su casa, y una hora después un fuerte ataque cortaba el hilo de su existencia.

La noticia de su muerte nos ha causado gran sentimiento.

El Sr. García, que llevaba muchos años en el ejercicio de su delicado cuanto ingrato cargo, supo hermanar siempre los intereses que le estaban confiados con los del público en general y los de la prensa en particular, y esto le granjeó el respeto y cariño de todos. A su atribulada familia enviamos la expresión de nuestro sincero pésame.

Procedente de Cardiff ha llegado esta tarde al puerto el vapor danés Scam Hvide, importando cargo completo de carbón mineral. También ha recalcado hoy en la dársena el vapor francés Auguste Conset, conduciendo 500 fardos de bacalao procedente de Burdeos.

Ha sido nombrado por el señor Cardenal vicario del convento de religiosas de la Concepción en Játiva, el presbítero D. Antonio Tormo.

Se ha encargado internamente de la cátedra de Dibujo geométrico de la Escuela de Artes e Industrias de esta ciudad D. José Bellver, ayudante de la indicada Escuela.

El Jurado de la capital se ha constituido hoy en la sección segunda de esta Audiencia para ver y fallar la causa seguida por el juzgado de Serranos contra Ricardo Gilibert Ginés y otro, declarado rebelde, por robo de gallinas en una casa de campo del camino de Rafelbunol. Después de los informes del teniente fiscal D. Millán Díaz y del letrado defensor D. Rafael Criado, se ha retirado a deliberar el Jurado, dictando veredicto de culpabilidad, por lo que la Sala ha impuesto al procesado la pena de dos años, once meses y un día, pago de accesorias y costas.

En la Caja de la Diputación provincial se han recaudado hoy las siguientes cantidades por contingente: Pileña, 578 pesetas; Benaguatiel, 1.000; Corbera de Alcega, 1.007,30; Nauquera, 279,39; Valencia, 10.000; Puebla de Vallbona, 400; Almusafes, 400; Albuixech, 400; Jeresa, 500; Alcega, 400; Liria, 1.000; Chera, 200; Montaberner, 300; Alcañis, 500; Turis, 1.709,94; Siete-Aguas, 200; Casinos, 654.

Pasado mañana a las diez se celebrará en el Seminario Conciliar Central la solemne apertura del curso académico de 1903 a 1904. El discurso está a cargo del joven sacerdote D. Emilio Picornell Lorente.

El Alcalde ha remitido al presidente del Sindicato de regantes de la Acequia de Mosella una relación de los cauces de dicha acequia que han de cruzar el camino de Transición del Este, desde la vía férrea de Valencia a Liria hasta el camino nuevo del Grao.

El servicio ordinario de tranvías de la Compañía Valenciana desde mañana hasta nueva orden será el siguiente: Interior primitivo, desde las 7:30 a las 20:30; Valencia al Grao, desde las 6 a las 20:30; Grao a Valencia, desde las 6:30 a las 21; Cabañal, desde las 6:30 a las 20; Circunvalación, desde las 7:30 a las 20; diagonal, desde las 7:30 a las 20:30; Godella, desde las 5:45 que saldrá el primer coche del apedero de Godella, hasta las 20:30 en que lo verificará el último desde el de Valencia.

Los días laborables, a las 5:30 y 5:45 saldrán dos coches de la Glorieta al apedero del Grao, siendo el precio del billete tanto en dichas dos expediciones como en las que se verifican hasta las 6:30 el diez céntimos, y a la viaje en el interior o Imperial de los mismos; en los días laborables, a las 21, y sin alteración en los precios ordinarios, saldrá un coche desde el apedero de la Glorieta hasta el del Grao, de cuyo punto regresará a las 21:30 hasta la expresada Glorieta, y en los festivos se prolongará el servicio ordinario 30 minutos en cada línea o más a las necesidades del mismo lo hicieran necesario.

Prosiguiendo el ensayo del servicio extraordinario que por las noches se presta en la línea del Grao, se practicará verificando las salidas de Valencia a las 21:30, 22:30, 23:30 y 1, y desde el Grao a las 22, 23, 24 y 1:30, no siendo como de costumbre válidos para dicho servicio extraordinario los abonos personales.

La Sociedad de tipógrafos Maquinistas y Encuadernadores celebrará pasado mañana, a las ocho y media de la noche, junta general extraordinaria para discutir el proyecto de petición de mejoras a los patronos.

El Sr. D. Juan de la Cruz, especialista en...

El Sr. D. Juan de la Cruz, especialista en...

El Sr. D. Juan de la Cruz, especialista en...

El Sr. D. Juan de la Cruz, especialista en...

El Sr. D. Juan de la Cruz, especialista en...

El Sr. D. Juan de la Cruz, especialista en...

El Sr. D. Juan de la Cruz, especialista en...

